

**ESTUDIO, RESPUESTAS BÍBLICAS PARA LOS DESAFÍOS DE LA VIDA II PARTE:
¿CÓMO PODEMOS VENCER LAS DIVISIONES Y LOGRAR LA UNIDAD?**

TEXTO: JUAN 17:22-23 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. 23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado

Este día continuamos con el Estudio Bíblico al cual le hemos llamado “**RESPUESTAS BÍBLICAS A LOS DESAFÍOS DE LA VIDA**” pues como lo dijimos en el estudio anterior un desafío es una **SITUACIÓN O CIRCUNSTANCIA QUE REPRESENTA UNA DIFICULTAD, UN OBSTÁCULO O UN PROBLEMA QUE LAS PERSONAS DEBEN ENFRENTAR Y SUPERAR.**

Hoy vamos a reflexionar en la palabra de Dios para encontrar respuestas a un gran desafío en la vida de todo cristiano: **¿CÓMO LOGRAR LA UNIDAD?** principalmente en la familia y en la iglesia.

La unidad es algo muy importante pero podemos ver que estamos viviendo tiempos llenos de división, lastimosamente el mundo está dividido por la política, por la religiones, por cuestiones raciales, por las opiniones, etc,

Pero nuestro Señor Jesucristo nos permite conocer por medio de su palabra cual es su anhelo para su pueblo, para su iglesia: **QUE TENGAMOS UNIDAD, QUE SEAMOS UNO** así como nuestro Dios es perfecto en unidad, es decir que aun en este tiempo de división y de falta de unidad, nuestro Dios quiere que nosotros sus hijos estemos unidos, que como iglesia, como su pueblo le demos al mundo un ejemplo de unidad, y que como cada uno de nosotros como hijos de Dios **SEAMOS PROMOTORES DE UNIDAD NO DE DIVISIÓN** Esta unidad no solo fortalece a la iglesia internamente, sino que también es un poderoso testimonio al mundo del amor y la gracia de Dios.

Este es el llamado que se nos hace como iglesia en el nuevo testamento, que estemos unidos, que fomentemos la unidad **(1 Corintios 1:10) Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.**

La palabra de Dios nos muestra las bendiciones o beneficios de la unidad:

EN LA UNIDAD HAY VICTORIA (1 CRÓNICAS 19:11-13) Puso luego el resto de la gente en mano de Abisai su hermano, y los ordenó en batalla contra los amonitas.12 Y dijo: Si los sirios fueren más fuertes que yo, tú me ayudarás; y si los amonitas fueren más fuertes que tú, yo te ayudaré.13 Esfuérzate, y esforcémonos por nuestro pueblo, y por las ciudades de nuestro Dios; y haga Jehová lo que bien le parezca.

EN LA UNIDAD HAY AVANCE (Nehemias 4:6) Edificamos, pues, el muro, y toda la muralla fue terminada hasta la mitad de su altura, porque el pueblo tuvo ánimo para trabajar.

EN LA UNIDAD HAY FORTALEZA (ECLESIASTÉS 4:12) Y si alguno prevaleciere contra uno, dos le resistirán; y cordón de tres dobleces no se rompe pronto.

EN LA UNIDAD HAY PAZ Y BENDICIÓN (SALMO 133:1 Y 3) !Mirad cuán bueno y cuán delicioso es Habitar los hermanos juntos en armonía! **Vs3** Como el rocío de Hermón, Que desciende sobre los montes de Sion; Porque allí envía Jehová bendición Y vida eterna.

EN LA UNIDAD HAY PODER (MATEO 18:19) Otra vez os digo, que si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca de cualquiera cosa que pidieren, les será hecho por mi Padre que está en los cielos.

Podemos darnos cuenta que la unidad produce muchas bendiciones, tanto para la iglesia como para la familia, entonces: **¿Porque no decidimos nosotros comenzar a FOMENTAR LA UNIDAD en nuestra familia, en nuestra comunidad, en nuestro lugar de trabajo, y en nuestra iglesia.?**

¿CÓMO LO PODEMOS LOGRAR SUPERAR ESTE DESAFÍO? VEAMOS LO QUE NOS ENSEÑA LA PALABRA DE DIOS:

I) PROPONIENDO EN NUESTRO CORAZÓN LOGRAR LA UNIDAD PRIMERAMENTE EN NUESTRA FAMILIA (MARCOS 3:25) Y si una casa está dividida contra sí misma, tal casa no puede permanecer.

Tenemos que saber que uno de los principales objetivos de satanás es la división de la familia, pues una familia dividida contra sí misma es débil, y puede ser destruida más fácilmente, y es por eso que como hijos de Dios y agentes de unidad tenemos que procurar la unidad de nuestra familia, no solamente vivir juntos, sino en unidad, en armonía.

Tenemos que saber que para lograr la unidad de nuestra familia no es algo fácil, ya que quizás habrá muchos conflictos entre los miembros de la familia

Miqueas 7:6 Porque el hijo deshonra al padre, la hija se levanta contra la madre, la nuera contra su suegra, y los enemigos del hombre son los de su casa.

Proverbios 18:19 El hermano ofendido es más tenaz que una ciudad fuerte, Y las contiendas de los hermanos son como cerrojos de alcázar.

Pero tenemos que saber que ya el Señor nos ha dado lo necesario para poder enfrentar y superar esos conflictos (**2 Timoteo 1:7**) **Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.** no podemos seguir con una actitud de cobardía viendo como nuestra familia se divide y se destruye, pues él nos ha dado el poder del amor para perdonar, y del dominio propio para pasar por alto la ofensa.

Si tienes una familia enferma de división, de falta de unidad, tienes que aplicar la mejor medicina que nuestro Dios nos ha dejado: **EL AMOR (1 Pedro 4:8)** **Y ante todo, tened entre vosotros ferviente amor; porque el amor cubrirá multitud de pecados.**

FRASE: "El amor es el pegamento que mantiene a la familia unida, creando un lazo que ninguna fuerza puede romper."

II) COMO IGLESIA TENEMOS QUE “REMENDAR NUESTRAS REDES” PARA VENCER LA DIVISIÓN Y LOGRAR LA UNIDAD, Y DE ESA MANERA ALCANZAR A MÁS PERSONAS PARA EL REINO DE DIOS (MATEO 4:18-22) Andando Jesús junto al mar de Galilea, vio a dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y Andrés su hermano, que echaban la red en el mar; porque eran pescadores. **19 Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres. 20 Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron. 21 Pasando de allí, vio a otros dos hermanos, Jacobo hijo de Zebedeo, y Juan su hermano, en la barca con Zebedeo su padre, que remendaban sus redes; y los llamó. 22 Y ellos, dejando al instante la barca y a su padre, le siguieron.**

La iglesia de Cristo tiene que tirar las redes en el mundo para pescar, debemos predicar el evangelio de diferentes formas, debemos llevar el evangelio donde nunca han escuchado, debemos predicar de cristo a nuestras familias, a nuestros vecinos, a nuestros amigos.

Es por eso que como iglesia de cristo tenemos que fijarnos en lo que los hijos de zebedeo, es decir Simeón y Juan, estaban haciendo cuando nuestro Señor Jesús los llamó, **ELLOS ESTABAN REMENDANDO LAS REDES**, seguramente con las redes rotas muchos peces se escapaban, con las redes rotas los resultados no eran buenos, con las redes rotas la pesca era mínima, y por eso decidieron remendar sus redes. **HAY UNA RED QUE DEBEMOS REMENDAR, ES EL AMOR ENTRE LOS MIEMBROS DE LA IGLESIA.**

¿Cómo podemos hablarle de amor al mundo si en la iglesia no nos amamos?
¿Cómo podemos hablar de perdón al mundo si en la iglesia no nos perdonamos? la iglesia nos ayuda a practicar el amor y el perdón, a poner en práctica la paciencia, a **SER VERDADERAMENTE UNA COMUNIDAD NO SOLO DE FE SINO DE AMOR**, de compañerismo, para poder llegar a ser una verdadera familia espiritual.

Pero ¿Cómo podemos pescar a otras personas para el Reino de Dios, si no nos dirigimos la palabra, si tenemos rivalidades entre nosotros, si hay personas dentro de la iglesia que las consideramos nuestros enemigos?

Tenemos que comprender que llamarnos hermanos no es solo un saludo que los cristianos usamos, sino que es la realidad, pues somos hijos de nuestro padre celestial, remendemos nuestras redes en la iglesia donde nos congregamos, perdonemos, amemos, arreglemos nuestras diferencias, sintámonos parte de una misma familia.

II) TENEMOS QUE DEJAR DE SER EL “ESLABÓN PERDIDO” (1 CORINTIOS 12:19-21) Porque si todos fueran un solo miembro, ¿dónde estaría el cuerpo? **20 Pero ahora son muchos los miembros, pero el cuerpo es uno solo. 21 Ni el ojo puede decir a la mano: No te necesito, ni tampoco la cabeza a los pies: No tengo necesidad de vosotros.**

PRIMERAMENTE COMPRENDAMOS QUE ES UN ESLABÓN: Pieza que, enlazada con otras, forma una cadena, Elemento necesario para el enlace para realizar acciones, alcanzar objetivos. Etc.

Una cadena es muy útil, pero **¿DE QUÉ SIRVE UN ESLABÓN SOLO?** Hay muchos proyectos, y objetivos que como iglesia, como familia, como comunidad podemos alcanzar, pero hay muchos eslabones sueltos, hay muchas personas que prefieren apartarse y trabajar solos por su cuenta, que no se involucran, que prefieren criticar en lugar de participar, que se dedican a desanimar en lugar de motivar.

Tenemos que darnos cuenta que quizás nosotros somos el **ESLABÓN QUE FALTA** para poder realizar un proyecto en la comunidad, para poder ayudar a alguien que tiene necesidad, para poder comenzar un nuevo ministerio en la iglesia, para llevar la salvación a alguien, **¿PORQUE NO TE UNES A LA CADENA DE BENDICIÓN?**

Tal como lo dice la letra de la alabanza “Señor hazme un radical” : Yo solo soy un eslabón En el traer la salvación ¿Cuál es la forma para mí, de pescar las almas para ti?

Solo somos un eslabón, pero si ese eslabón no está, ¿Cuántas almas se pueden perder? ¿cuantos propósitos no se cumplan? ¿Cuántos proyectos no se realizarán?

PARA DEJAR DE SER UN ESLABÓN PERDIDO LA PALABRA CLAVE ES: HUMILDAD (Romanos 12:16) Unánimes entre vosotros; **NO ALTIVOS**, sino asociándoos con los humildes. **No seáis sabios en vuestra propia opinión.**